



Organizaciones de recuperadores recibieron primer pago por labor de aprovechamiento de residuos vía tarifa de servicios públicos

- **En octubre Emvarias Grupo EPM realizará la segunda entrega de recursos por concepto de aprovechamiento a las organizaciones de recuperadores que cumplen con los requisitos por normativa nacional.**

Alrededor de 700 familias de recicladores de Medellín ya gozan de mejores ingresos económicos producto de su tradicional e importante labor para minimizar los impactos medioambientales y regresar al ciclo productivo cientos de toneladas de residuos aprovechables.

Dando cumplimiento a la normativa nacional, consagrada en el Decreto 1077 de 2015 y la Resolución 720 de 2015 de la Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico, sobre remuneración a través de tarifa de servicios públicos, Emvarias Grupo EPM realizó el primer pago a dos organizaciones de recuperadores por su importante contribución al aprovechamiento en Medellín.

La entrega a la Asociación de recicladores de Antioquia (Arreciclar) y la Cooperativa de Recicladores de Medellín (Recimed), supera los 68 millones de pesos, con lo cual estas organizaciones fortalecen su funcionamiento organizativo y operativo de cara a esta nueva apuesta nacional que ya se está consolidando en Medellín.

Producto de la labor de reciclaje reportada por Arreciclar y Recimed para facturación, se captaron en julio 207 toneladas de material que fue aprovechado para su retorno al ciclo productivo.



A continuación, relacionamos las cantidades facturadas y el valor trasladado del primer mes a las dos primeras organizaciones que cumplen con la norma.

Empresa	Valor Transferido
Arreciclar	\$ 32.711.604
Recimed	\$ 35.544.591

Información para periodistas

Comunicaciones Emvarias

Harrison Rentería | Teléfono 301 702 60 41